
我が子が入学してから初めて全学年の発表を見ることができました。１年生のドキドキした顔，２年生の少しレ
ベルＵＰした演奏が微笑ましく，うちの子もこんなだったなあ，この曲も練習していたなあと，懐かしく思い，また，
みんなのかわいさに頬が緩みました。３，４年生もストーリーのある曲の流れに感動しました。ギャグから始まり，し

っかり笑わせてもらい，最後は一体感のある迫力の演奏。とっても良かったです。５，６年生はさすがの演奏だな，
しっかりしているな，と感心しました。それぞれの良さがつまった音楽発表会でした。体調を崩し思うように練習で
きなかった子どもたちや先生方，大変だったと思いますが，それを感じさせない素晴らしい発表でした。おつかれ

さまでした。そして，ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

令和５年度 

Ｎｏ.1８（1１月）  

学校教育目標「笑顔とありがとうのあふれる五城の子ども」 

 いつも行事のたびにご感想，ご意見を求めており，申し訳ありません。その求めにていねい
に応じていただき，ありがとうございます。ご家族の愛情が子どもたちの笑顔の源で，五城に

はそれが満ちていることをいつも感じます。皆様からいただいたご意見を参考にしながら子ど
もたちが充実した日々を過ごせるようにしようと新たな力がわいてきます。 
 令和になり５年。新たな時代の教育改革が進んできていますが，コロナ禍で行事が中断され，

本校の取組のお知らせや現状を見ていただくことがなかなかできない状況でした。今年度ご覧
いただいているように，本校での２学期の大きな行事では，運動会では「体育活動の発表の場」
として，音楽発表会では「表現活動の発表の場」として位置づけています。 

 １０月の運動会ではダンスなどの表現活動が欲しいとのご意見を 
いただきました。今回の音楽発表会での表現活動で 100％のカバーができているとは言えないの
ですが，このような取組の意図も汲み取っていただきながら，子どもたちの笑顔を楽しんでいた

だけると幸いです。 

  歌や楽器の演奏が好きではないし，リズムをとるのも苦手なので，大丈夫かなと心配していました。しかし，本番で
は大きな声で合唱していたし，楽器の演奏もよく頑張っていたなと思いました。初めての小学校での発表会でしたが，
昨年よりぐんと大きくなったなと１年間の成長もすごく感じられ，低学年ならではの可愛さも残る素敵な発表会でした。 

  発表する学年の保護者優先席があるのは，とても嬉しかったです。風邪をひいたことで練習時間が減ってしま
った中で，そんな事はものともせず，本番を頑張っていた子供たちはすばらしいと思えました。リコーダーの音がど
うしても高音が出てしまい，なかなかうまく吹くことが出来なかったけれど，めげずにコツコツ練習してやりとげた

姿はほめてあげたいと思いました。ご指導ありがとうございました。 

今年は体育館の中で他の学年も見られてよかったです。緊張し
ているかな，と思っていましたが，大きな声でセリフが言えたり，踊
ったりできていました。家での練習の時にはリコーダーで高い音を

出すと，ピーピーと，とんでもない音がしていて心配でしたが，本番
ではみんなばっちり，きれいな音色になっていて，少ない人数でも
しっかり音楽になっていました。練習をがんばって，大成功だったと

思います。何より，子どもたちみんなが楽しそうにしていたので，こ
ちらもすごく楽しませてもらいました。 

いろんな制限が緩和されている中で，子ども達が

全員そろってがんばっている姿が見られてとてもうれ
しかったです。練習の話をきいているときからとても
楽しみでしたが，予想をこえる笑いと感動でした。保

護者席も該当学年優先で気持ちよく見ることができ
ました。 

毎日練習してがんばった結果が出て，とてもよく合

った合奏だったと思います。見ていて楽しかったです。
保護者席の前の方は，ゴザなどでもよいかも？と思い
ました。 

２年目の音楽発表会，みんなの成長が感じられる発表会
でした。学校での練習の様子を教えてくれていた時，「ミッキ

ーマウスマーチが弾けるようになって楽しい！」と，できるよう
になった喜びを感じられたことが何よりも嬉しいことでした。
ダンスも YouTube を流しつつ，しっかり練習を頑張りまし

た。先生のご指導でいろんなことが出来るようになっていま

す。感謝しています。 

一人ひとりがかがやいていたすばらし
い音楽発表会でした。２列になった時，

後列の子どもの姿が見えにくいように思
いました。台の上に乗ればよかったので
は，とも思いました。 

子供の成長している姿を見られてとても嬉しく思います。
緊張していましたがみんなとても良い演奏とダンスでした。

学年が上がるにつれて，様々な楽器を使っていくことで経
験と成長をしていけると思うので，今後が楽しみです。先生
方も普段の授業で教えることも多い中，更に教えることが

増え，大変だと思いますが今後ともよろしくお願いします。 
また，音楽発表会で御津小学校・御津南小学校との交

流の場があっても良いのかなと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

   

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

音楽発表会になってから，家でセリフの練習をする事が少なくなっていて，ちゃん
と覚えているのか不安が大きかったですが，まちがえずにできていて安心しました。
劇やまんざい？の部分もあって，ダンスも入っていて，すごく楽しめました。歌だけ，楽

器演奏だけでなく，いろいろと練習して大変だったと思いました。保護者優先席もよ
かったし，なにより体育館を出入りしなくてよかったことが助かりました。 

初めての発表会でとても緊張していたと思いますが

堂々と鍵盤ハーモニカや木琴を弾いていて感動しまし
た。こんなにも大きくなって，しっかりと人前で演奏でき
ていて成長を感じました。ダンスも家で何回も練習し

ていて，本番では見てきた中で一番上手におどれてい
たと思います。これからもみんなでゆっくりと大きくなっ
ていってもらいたいです。 

小学生になって初めての音楽発表会。家でも練習し
て，「お母さーん，むずかしい！」と言いながらも必死に練
習している姿を見ると大きく成長しているなーと思いまし

た。ダンスもずいぶん前から練習していて，とってもかわい
かったです。 

今回，初めての音楽発表会でした。子どもも当日を楽

しみにしていました。私も当日の楽しみにと，何をするのか
あまり聞かず，発表会に行きましたが，想像以上に楽器を
上手に弾いていて驚きました。発表会に向けて頑張って

練習したんだなぁと感動しました。「スマイル」の踊りも家
でお父さんと一緒に一生懸命練習しました。ちゃんと踊れ
ていて，楽しそうに踊っている姿が見られてよかったです。

改めて子どもの成長を感じられました。 

素晴らしい堂々とした発表で感動

しました。この日のために，練習を頑
張ったんだなと，思いが伝わってきま
した。各学年のダンスがかわいくて，

見ていて楽しかったです。ＤＶＤにま
とめて，後で見ることができるように
なったら良いと思いました。 

まずは子供達全員が参加できて本当に良かっ
たです。久しぶりに全学年の発表も見られ楽しめ

ました。成長の段階がみられ，それぞれの一生懸
命さも伝わり，本当に感動しました。音楽だけで
はなく，劇風，コント風も楽しく，スライドで映され

る子供達の写真もとてもほほえましくて良いなと
感じました。 
コロナ前は全校で大合奏がありました。先生方

は大変になると思いますが，とても迫力ある合奏
で，また復活してもらえると嬉しいです。 
最後になりますが，先生方には準備など子供

達のためにいろいろしていただき，いつもありがと
うございます。もし準備などでお手伝いが必要で
あれば，今後，役員などに声かけをしてもいいの

かなと思っています。お手伝いできることはお手
伝いします。 


